



Schlüsselfrage – In der Personalführung



Der Boss weiss ja immer alles!
Kommen Ihre Mitarbeiter*innen auch
sehr oft mit konkreten
Entscheidungsfragen zu Ihnen?

Denn Sie als Vorgesetzte/r wissen ja
immer alles und treffen dann rasch die
„richtige“ Entscheidung, oder?

Funktioniert so Leadership?

Nein! Sie brauchen doch selbständig denkende und handelnde Team-Mitglieder
und keine Marionetten. Machen Sie sich entbehrlich und nicht zum Bottleneck!

„Kommt mit Vorschlägen, nicht mit Fragen zu mir!“

Ihre Mitarbeiter müssen wissen, dass sie bei Entscheidungen
proaktiv vorbereitet zu Ihnen kommen sollen.

Denn Sie als Leader stellen Ihrem Gegenüber bei
Problemstellungen immer dieselbe **Schlüsselfrage**:

„Wie würdest Du denn jetzt entscheiden?“

Glauben Sie mir, in den allermeisten Fällen sind Sie
mit den Vorschlägen der Mitarbeitenden einverstanden.



Versuchen Sie, diese
Schlüsselfrage konsequent in Ihren
Führungsalltag einzubauen.
Noch heute, falls Sie das bisher nicht
getan haben ;-)